
 
 

Vor einigen Wochen erreichte uns die Nachricht über die Schließung des Nahversorgers im 

schwarzen Weg. 

Unser Oberbürgermeister Hanno Benz nahm sich der Angelegenheit in kürzester Zeit an. Inzwischen 

konnte er einen Darmstädter Unternehmer für die Weiterführung des Nahversorgers gewinnen. 💪 

Wir sagen Danke für die schnelle Vermittlungsarbeit. 🤝 

Die Menschen im Quartier sollen sich in der Weihnachtszeit um andere Dinge Gedanken machen 

können, als die zukünftige Beschaffung von Lebensmitteln im neuen Jahr. 🎄 


